

La mosquée de Cordoue



Nom : Mezquita de Cordoba

Époque : Moyen Age (VIIIème siècle)

Style : Architecture islamique

Technique : Influence syrienne / byzantine

Lieu : Espagne

Installé à Cordoue, l'émir Abd Al-Rahman décide d'y construire une mosquée. Les mosaïques à fond d'or ont été réalisées par des artisans byzantins. Les colonnes en marbre bleu et rose ont été récupérées dans les palais abandonnés par leurs propriétaires lors de la conquête arabe. La mosquée de Cordoue est la plus grande au monde après celle de la Mecque.



Mon carnet de peintre



Mon avis

